

2

## LOS SARCÓFAGOS DE KARAJÍA

S.VII - XV d.C.

AMAZONAS

Patrón funerario presente tan solo en la cultura Chachapoyas, que tuvo su asiento y desarrollo en los Andes Amazónicos norteños. El sarcófago lo conforma una cápsula básicamente de arcilla de hasta 2,50 metros y de aspecto humano. Tan solo el busto y la cabeza, coronada por un cráneo ritual momificado, son compactos. Aparentan vestir un manto plumario resaltado con pintura roja. En su interior era emplazada la momia de un personaje ilustre, en posición fetal y envuelta en tejidos de lana y algodón. Los sarcófagos eran emplazados, a diferencia de los sarcófagos del Viejo Mundo, parados en grutas inaccesibles en lo alto de precipicios rocosos.

